

平成30年12月6日

同窓生の皆様

鹿児島県立甲南高等学校
校長 西橋 瑞穂

本校に関する報道について

同窓生の皆様には、日頃から本校の教育活動に御支援、御協力いただき誠にありがとうございます。

さて、12月5日の官報に本校から頭蓋骨が発見されたという掲載があり、一部報道機関がこの件についての報道をしております。

本校としましては、当該頭蓋骨について、速やかに県教育委員会や鹿児島中央警察署に相談し処理をいたしました。手続き上、最終的に鹿児島市が官報に掲載することになり、それを把握した報道機関が報道したもので、経緯等は以下のとおりです。

教具や備品等の管理については、万全を期しておりますが、当該頭蓋骨が人骨であることを長い間認識することができず、同窓会の皆様には御心配をおかけしますことをお詫び申し上げます。

なお、本件に関しまして、生徒には12月6日に各担任が説明し、同日保護者には文書でお知らせいたしました。

記

平成30年6月 鶴丸高校での頭蓋骨発見の報道を受け、本校美術室にも人骨（頭蓋骨）らしきものがあることを、本校教諭が教頭へ報告。翌日県教育委員会に相談し、鹿児島中央警察署へ鑑定を依頼

平成30年7月 鑑定の結果、人骨であることが判明

平成30年12月 官報に、身元不明の頭蓋骨を火葬し、市営墓地に埋葬した旨掲載

※ 少なくとも20年以上前から本校にあると推定